

AVIS AUX ÉLÈVES INGÉNIEURS

Rentrée Universitaire 2021-2022

Cher(e)s élèves-ingénieurs, depuis début Septembre, nous avons multiplié les réunions de coordination pédagogique et intensifier les préparatifs logistiques pour vous assurer une rentrée universitaire 2021-2022 la plus « normale » possible tout en respectant les mesures sanitaires. **Votre sécurité est notre priorité absolue.**

Dans l'attente des autorisations relatives à l'ouverture de la résidence et suite à la réunion de la commission de coordination tenue le lundi 27/9 à 16h, nous informons l'ensemble des élèves ingénieurs que les cours vont démarrer, dans un premier temps, à distance à partir du lundi 4 octobre 2021.

La direction de l'ENSIAS veillera à accueillir sur site de l'ENSIAS les élèves de première et de troisième année (conformément aux résolutions du conseil : **CE ENSIAS Résolution 13.1-3/2021 & CE ENSIAS Résolution 14.1/2021**) dès que possible.

Nous vous souhaitons à toutes et à tous une excellente rentrée universitaire riche d'expériences et de concrétisation de vos projets personnelles et professionnels.

**Chers nouveaux élèves, félicitations pour avoir intégré l'ENSIAS.
Vous avez fait un excellent choix.**